

秋を感じながら…

秋になり、園庭の芝生の上には、たくさんのトンボが飛び交うようになりました。また、裏の畑ではサツマイモの葉が生い茂り、その間から可愛いおんぶバッタがピョンピョンと飛び跳ねています。

その様子を見て、子どもたちは園庭に駆け出し、毎日のように虫取りに挑戦！虫が触れなかった子も、いつの間にか虫取り名人になっていました。そして、観察した後は、そっともとのところに返してあげる優しい姿が見られるようになりました。

子どもたちは、小さな命に触れながら“命の温かさ”を感じ、同時に“命の尊さ”を学んでいます。





それ虫じゃないよ。
カエルだよ！



ちょっと怖いけど…。
動かないでね！



見て！
バッタを捕まえたよ。





捕まえた虫を保育室にもってきて、



世話の仕方を図鑑で調べました。



これ食べるの
かな？



見て！こんなに
たくさん捕れたよ。

へー。
すごいね！

年長さんにも見せてあげるね。



おうちに帰ろうね。

遊んだ後にはみんなで放してあげました。

園外散歩（地域へ）



2019/09/13 10:35

なにかいるよ。



2019/09/13 10:42



途中で出会った地域の方に「昔はこうやって遊んだんだよ。」と、
葉っぱを使った遊び方を教えていただきました。

2019/09/13 10:50



この実はキツネみたいに
見えるでしょう。フォックス
フェイスっていうんだよ。

もう少ししたら黄色くなるそうです。

2019/09/13 10:44

おさだファームへ行ってきました！



キラリ君

このまま
立って寝るんだよ。



馬はどうやって
寝るんですか？

何を食べているん
ですか？



干し草を一日に15kg
も食べるんだよ。

鶏もたくさんいるでしょう。





ここ、気持ちいいね。



まったり。



見て！見て！
あそこにワニがいるよ。



ウサギ雲



ワニ雲



大きなバッタを見つけたね。



わおー。



わおー。



わおー。



あー楽しかった！
また来ようね。

今度はどんな発見があるかな？

